



～夢に向かって、気づき・考え・行動する 児童の育成～

個人懇談 ありがとうございました

夏休みになりました。

子供たちは充実した毎日を送れているでしょうか。

7月21日（金）、24日（月）、25日（火）に行いました個人懇談。ご多用な中、ご都合をつけてくださりありがとうございました。



通知表がない学期末を迎えましたが、学校での子供たちのがんばりの様子は伝わったでしょうか。担任も限られた時間内でしっかりお伝えしようと準備をしていたのですが、終わってみると「あっ、あのことも伝えたかった」などと職員室で話している姿を目にします。

さて、夏休みは、子供たちの学びの場を各ご家庭・地域へとお返ししています。

懇談でお話ししました子供たちの良さを更に伸ばすとともに、伸びしろがある部分は、この夏休みを使ってしっかり取り組んでいただけたらと思います。

3年生以上はタブレットパソコンを持ち帰らせています。ルールを守りながらしっかり課題をクリアするとともに、タブレットパソコンがこれからの学習のツールとして身近なものになるよう、操作に慣れてくれればと思っています。

大切な命を守りましょう

報道でもありましたように、夏休みに入ってすぐ、水により子供たちの命が奪われるという大変痛ましい事故が起きました。心からご冥福をお祈りいたします。

さて、命は1つしかありません。特に子供たちの命は、私たち大人が守っていく必要があると思います。

学校でも終業式の時に生徒指導担当から「火・水・人・車に気を付けよう」と話をしましたが、各ご家庭でも、今一度ご指導をよろしくお願いいたします。

気をつけよう

火と水と人と車

【終業式で指導に使ったスライド】

- **危険な場所に近づかない**
 - ・川や堀などに近づかない（もちろん泳いだり、子供だけで釣りや魚とりをしらない）
 - ・人気のないところには近づかない
- **危険なことをしない（危険から身を守る）**
 - ・火遊びをしない
 - ・交通ルールを守り、車に気をつける
 - ・自転車に乗るときはヘルメットを被る
- **危険が予測される場合は、大人の監視下で**
 - ・海水浴や釣りなどは大人と一緒に
 - ・花火は大人と一緒に
 - ・お祭りや花火大会などは大人と一緒に

草刈りありがとうございました

雑草の生命力はすごいですね。

梅雨の間、なかなかできなかった草刈りを、たくさんの方が行ってくださいました。

- ・おむすびチーム（神崎市ボランティア）の皆様
- ・少年野球の皆様
- ・神崎市南部学校運営支援室（神崎市南部の学校の事務室）の皆様

すっきりしました。ありがとうございました。

8月27日（日）にもPTAが音頭をとってくださり、体育大会に向け、除草作業を企画してくださっています。可能な範囲でのご協力、よろしくお願いいたします。